

Enrique Laaz Moncayo

Investigador Pesquero

Aguas continentales
Peces Demersales
Merluza

Correo electrónico:

elaaz@institutopesca.gob.ec



EXPERIENCIA PROFESIONAL

Biólogo, Magister en ciencias, su principal interés son la ecología y taxonomía de peces de río, los cuales lleva estudiando hace más de 15 años, ha realizado varias investigaciones sobre la ictiofauna presente en diversas cuencas hidrográficas del Ecuador sobre todo en el río Guayas, donde ha desarrollado la mayoría de sus colectas, desde 2011 es investigador en el IPIAP donde colabora en los programas de investigación de merluza, peces demersales y aguas continentales, donde se ejecutan muestreos biológicos y levantamiento de información pesquera en puertos de desembarque a lo largo de la costa ecuatoriana.